

#### COMITE DIRECTEUR

#### REUNION du 9 Novembre 2022 à 19 H 00 au District de l'Orne

#### PROCES-VERBAL N° 2

Sous la Présidence de Sébastien GOURDEL, Président du District de l'Orne de Football.

Présents: GOURDEL Sébastien, BAILLARD Patrick, Président Délégué, FRANCOIS Brigitte, LE PROVOST Joël, Secrétaire Général, JUMEL Antoine, MATYNIAK Hervé, MORICE Sylvain, BELLENGER Thierry Trésorier, LE GAIGNEC Gérard, BLANCHETIERE Jean, PELLERIN Thierry, DALLET Isabelle, PICHER Jean-François

Absents excusés : DUPUY Matthieu, LAPORTE Raymond, LESTRAT Sébastien, LEGRAIN Jacky, FELDHOFER Romain

Assistent : BECHET Bruno, LOUDJANI Clément, COLIBERT Bruno, JIQUEL Florent, CHARBONNIER Mathis, ORTIZ Frédéric

Avec l'ordre du jour suivant :

- Présentation du Projet Vidéo
- Feuille de Route de la CDA
- Point sur la commission de discipline
- Point d'étape sur la mise en place de la réforme U7
- Projet de modification des challenges
- Projet Technique 2022-2024
- Questions Diverses

#### Civilités:

L'ensemble du comité directeur félicite l'US Alencon pour son parcours en coupe de France masculine et féminine. Il félicité également La Selle la Forge pour sa qualification en coupe Gambardella.

## Point 1 – Présentation du projet Vidéo

Mathis Charbonnier, l'alternant recruté par le DOF présente les avancées sur notre projet de diffuser les rencontres de D1 en direct pour la saison prochaine.

Il évoque le prestataire « VEO » avec lequel nous sommes le plus avancé, une solution intuitive qui doit permettre à tous les clubs de pouvoir utiliser cet outil sans difficulté.

## Point 2 - Feuille de Route de la CDA

L'idée est de définir une feuille de Route de la commission des arbitres pour la fin du mandat. Une réflexion sur toutes les problématiques de l'arbitrage doit être menée. Tous les membres du comité de direction sont invités à réfléchir à cette feuille de route.

Sebastien propose de lutter contre le « mercato » des arbitres entre les clubs en mettant en place un droit de mutation reversée au club quitté. En augmentant ce droit de mutation à 250€ et qu'il soit reversé au club quitté. Sa deuxième idée est d'élargir le nombre d'arbitre qui peuvent officier sur les rencontres en utilisant le statut « d'arbitre et arbitre assistant de club ». Ce statut figure dans le statut de l'arbitrage fédéral mais n'est pas utilisé en Ligue de Normandie. Ce statut permet de compter pour 0.5 dans le statut de l'arbitrage à la fin de saison.

Hervé évoque la fidélisation des arbitres comme primordial via un accompagnement.

Sylvain évoque une baisse de 84 à 65 arbitres de district depuis 10 ans. Les raisons des arrêts sont multiples (étude, travail, ras le bol, etc..).

Antoine évoque le souci de la détection sur les événements et surtout le suivi pour les amener à devenir officiel.

Gérard fait le parallèle avec l'arbitrage dans le milieu scolaire ou cela est une obligation de présenter un arbitre au sein de l'UNSS. Il évoque également une dotation pour les arbitres bénévoles des clubs.

Patrick évoque le fait de comptabiliser le nombre de matches à la fois « extérieur » mais aussi les matches au sein de son club d'appartenance.

Bruno évoque également le montant des droits de mutation à revoir pour limiter encore plus le mercato.

Isabelle évoque le fait que les arbitres bénévoles ne sont pas reconnus par les joueurs et pas comptabilisés dans les quotas par club. Il faut que ces arbitres bénévoles aient une reconnaissance.

Joel demande pourquoi le CD de la ligue a refusé le statut « d'arbitre de club ». Il croit fortement à ce statut pour redynamiser l'arbitrage.

## Point 3 - Point sur la commission de discipline

Pour faire suite à la démission d'Hervé Grandet pour des raisons personnelles, (le président fait lecture d'un sms reçu le 13/10), le comité directeur le remercie pour son investissement au sein du district.

Fabienne PRAT est proposée comme présidente de cette commission.

Thierry AUBERT et Patrick BAILLARD sont proposés pour intégrer cette commission.

Michel HILLION est nommé instructeur de la commission de discipline.

L'ensemble des membres du comité directeur présent valide ces propositions et félicite Fabienne pour cette nomination.

#### Point 4 – Point d'étape sur la mise en place de la réforme des U7

Voir diaporama en PJ

## Point 5 – Projet de modification des challenges

Voir diaporama en PJ

## Point 6 - Projet Technique 2022-2024

Antoine JUMEL, Clément LOUDJANI et Florent JIQUEL présentent le projet technique qui a vocation à impliquer un nombre de jeunes garçons et filles plus important que les saisons dernières.

Ce projet vient suite à la demande du comité directeur de s'intéresser à la fois au haut niveau mais également à la masse.

#### Tour de Table

## Thierry PELLERIN:

La commission futsal sollicite 21 coupes, 7 trophées et des maillots pour les équipes finalistes. (14 jeux)

# Jean BLANCHETIERE:

Retour sur le déroulé du report de la J5 suite à la pénurie d'essence. Prochaine réunion le lundi 28 Novembre 2022.

## Jean François PICHER:

Le docteur évoque une structure médicale à Alençon qui pourrait prendre en charge les examens d'arbitre de début de saison.

#### Bruno COLIBERT:

Retour sur la FIA organisée en Octobre.

La séance est levée à 22h30.

Le Président Sébastien GOURDEL Le secrétaire Général Joel LE PROVOST

Spannes 7.

